

KATA PENGANTAR

Puji beserta syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kesehatan dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan ini tepat pada waktunya. Shalawat serta salam semoga tercurah limpahkan kepada nabi besar yakni Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabatnya. Berkat-Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan ini untuk memenuhi syarat Tugas Akhir.

Pada kesempatan ini mahasiswa juga menyampaikan terima kasih khususnya kepada.

1. Kepada Orangtua, Ade Ahmad Syirodz dan Dewi Gantini. Terimakasih atas doa yang tidak pernah henti terucap untuk penulis, terimakasih telah menjadi *supporter* setia selama perkuliahan dan menjalankan misi tugas akhir, terimakasih sudah begitu sabar dan pengertian menghadapi penulis *and also for your unconditional love* “kau melukis aku”. Karena sentuhan kasih sayang dan cinta dari kalian itu merupakan sumber kekuatan bagi penulis, “terimakasih bapak ibu nanti dede belikan Rolex dan LV yaaa hehe amin ya allah”
2. Akang dan Bunda yang tetap dan akan selalu ada untuk penulis, terimakasih atas gincu yang mewarnai kehidupan perkuliahan selama ini, terimakasih telah memberikan warna juga dalam hidup penulis “beliin shihlin ya bun bi” dan Mommy juga Poppy terimakasih telah memberikan tawa dan semangat untuk melewati ini, terimakasih telah menjadi buku harian, terimakasih telah meneraktir sana sini untuk asupan otak penulis agar sisi kreatifitasnya selalu berkembang, terimakasih atas pengalaman *travellingnya* “tetep ajak aku jalan-jalan pokoknya!”
3. Kakang Aliy, Neng Gaby, dan Den Ghibran terimakasih sudah menjadi *supplier* batre penulis, terimakasih sudah menjadi model untuk tugas akhir penulis, terimakasih sudah menjadi pengobat stres dan terimakasih sudah mengajarkan penulis arti kata sabar. “semoga kalian bisa lebih dari ini dan kuliahnya ke ITB yaaa”

4. Kepada bapak Ilhamsyah sebagai dosen pembimbing yang merangkap menjadi teman, terimakasih atas waktu bapak untuk mengarahkan dan membimbing penulis agar lebih baik, terimakasih atas rasa cintanya, terimakasih telah memberikan contoh yang baik, terimakasih atas dukungan dan kepercayaannya kepada penulis. “Bapak *nuhun*, semoga apa yang bapak ajarkan selama ini bisa bermanfaat untuk ligar dan amal jariyah nantinya amin.”
5. Kepada seluruh jajaran Dosen yang tidak bosan memberikan masukan agar penulis menjadi lebih baik lagi. Terimakasih atas ilmu yang berharganya semoga menjadi pahala dan amal jariyah di kemudian hari. “pa Sonson, pa Jiwa, pa Iman, *miss* Bani, pa Gandara, Pa dayat, *miss* Yelly *thank you* sudah menjadi dosen yang memberikan banyak pengalaman yang baik untuk Ligar”
6. Keluarga besar Hj. Ohah Rohana di Garut atas doa dan dukungan yang membuat penulis lebih semangat mengerjakan tugas akhir ini. “Sekarang dede sudah sarjana jangan dianggap anak kecil lagi yaaa ehheheh”
7. Keluarga besar Kebon Manggu atas doa dan dukungan yang tiada hentinya sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir dengan baik.
8. Muhammad Alif Prihambodo terimakasih telah menjadi *bobotoh*, *thank you for being my shoulder to cry on*, terimakasih telah menjadi pengarah dan penasehat dalam bidang desain maupun kehidupan, terimakasih telah memberikan ilmu *layout*, ilmu logo, dan ilmu desain grafis lainnya. *Thank you for always being there whenever I need you.*
9. Rahmi Amelia *thank you for everything especially* kebersamaan selama 4 tahun ini, semoga hubungan pertemanan kita terjaga hingga nanti, terimakasih sudah *sharing* ilmu, terimakasih telah menulis cerita yang utuh untuk penulis dan melengkapi kebahagiaan penulis. “Ami *just believe in yourself* jangan panikan!! *You are my best best friend* terimakasih sudah mau mengarungi *dakol* bersama ya ami”

10. Haqie Hanief Barlian dan Sandy Sanubari atas dukungan sahabat yang tak pernah henti, terimakasih telah membantu tugas akhir penulis, terimakasih sudah menjadi sahabat terbaik semoga 4 tahun ini masih berjalan sampai akhir hayat, *thank you for being real*. “Bob, San makasih banyak tanpa kalian mungkin kehidupan kuliah ku standar tak berwarna *gue* bersyukur *lo* pada *kocak* semua”
11. Adelia Nanda Puti terimakasih sudah menjadi teman penyemangat dikala sedang drop untuk kuliah, terimakasih atas ilmu yang adel selalu berikan baik tentang ilmu per-DKV-an, kehidupan, dan agama yang baik, terimakasih sudah selalu membantu penulis hingga bisa menyelesaikan tugas akhir ini, terimakasih sudah menjadi teman seperjuangan, “jangan berubah adelia ku si baper dari pekalongan *I love you*”. Agata Hepy terimakasih atas dukungannya, terimakasih atas ilmunya, terimakasih sudah mau berbagi, terimakasih sudah mau tertawa bersama, terimakasih sudah rela untuk membantu penulis menyelesaikan tugas akhir ini “terimakasih *sister* sudah mau menginap dan begadang bersama”. Raudatul Zannah Putri atas dukungannya, terimakasih sudah menjadi teman setia, “put terimakasih sudah mau berbagi kamar waktu magang, *moment* yang seru sama puput. Jangan luapain ligar ya put!”
12. Anisa Wardani terimakasih sudah bisa membangun pertemanan sehat, terimakasih telah menemani penulis dalam hal apapun terutama ketika menghadapi TA anis selalu ada untuk penulis, terimakasih sudah mau menjadi teman untuk berbagi kesenangan maupun kesedihan bersama “Nis kalo udah nikah jangan sombong ya”, Liandra Khansa terimakasih sudah mau direpotkan dengan hal-hal perTAan ini, terimakasih sudah mau membantu sana sini, terimakasih sudah mau menjadi teman berbagi “Caca teman lintas prodiku heheh makasih ca!” dan Indah Rendy teman yang diam-diam menjadi penyemangat penulis juga untuk menghadapi dunia TA yang fana ini, “*happy to sharing everything with you ndah!*”

13. Kelas Advertising 13 A atas dukungan dan kebersamaan yang membuat penulis nyaman berada di kelas, terimakasih atas tawa dan canda selama perkuliahan, terimakasih sudah menjadi teman berbagi, dan terimakasih sudah kompak ngerjain dosen. *“see you on top guys!”*
14. Trolls pa ilham, grup *teu rame*. Dea Vivi atas kebersamaan dan dukungan untuk melalui tugas akhir *“we can do it de”*. Aldo Darmawan atas tawa, canda, dukungan dan cerita, terimakasih sudah menghibur dengan menjadi duplikat miss bani, *“jangan lupa do pitur bukan fitur”*. Pandu Guna Waluyo atas kekonyolan dan dukungan pastinya yang tidak berhenti, pejuang Eprt bersama, dan tentunya member *teu rame* yang paling *teu rame*, *“Pandu jangan lupain ligar”*. Walaupun kebersamaan terbangun hanya sebentar namun penulis harap dapat terjaga sampai nanti, *“No trolls left behind! Jangan lupakan daku yaa guys”*
15. Advertising 13 terimakasih telah menjadi informan yang baik, kalian luar biasa, terimakasih atas sistem saling dukungunya terutama angkatan sidang Mei.
16. *For everyone who have been helpful, I'm sorry I can't possibly put everyone's name in here but even your name not here, I still thank you with all my heart.*
17. *Save the best for the last*, terimakasih yang tak terhingga kepada Allah SWT atas nikmat dan anugerah yang tak henti tercurah untuk penulis, atas kekuatan yang dapat mengalahkan kelemahan yang dimiliki, terimakasih telah memberikan kemampuan kepada penulis sehingga penulis mampu membuat bangga orang tua melalui hasil karya tugas akhir ini. *Everything happened in me is all because your blessing*, Alhamdulillah Alhamdulillah *hatur nuhun* ya allah telah membukakan mata agar penulis tak henti bersyukur dengan apa yang dimiliki dan membuat penulis harus tetap *humble*.

Penulis menyadari dalam penulisan laporan ini banyak terdapat kekurangan karena penulis masih dalam tahap pembelajaran. Namun, penulis

berharap agar laporan dapat memberikan informasi bagi masyarakat dan bermanfaat untuk pengembangan wawasan dan peningkatan ilmu.

Kritik dan saran dari laporan ini sangat dibutuhkan untuk perbaikan dan penyempurnaan pada laporan kegiatan berikutnya. Untuk itu penulis ucapkan terima kasih.

Bandung, 14 Desember 2016

Ligar Muthmainnah